



Tentative de vente de faux placements financiers au nom d'ELO et Auchan Retail

Des individus se font actuellement passer auprès de particuliers et PME pour des collaborateurs d'Auchan Retail et ELO, en usurpant leur identité et les signes distinctifs de ces sociétés, et en utilisant de faux documents, dans le but d'obtenir une souscription à de fausses offres de placements financiers contre l'obtention de versements importants.

ELO et Auchan Retail ne sont pas accréditées pour proposer des offres de services financiers. ELO met actuellement tout en œuvre pour faire cesser ces agissements dont elle est victime.

En cas de doute, en France, vous pouvez signaler les messages reçus et porter plainte via le dispositif THESEE (<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N31138>) ou <https://www.signal-spam.fr/> et vous pouvez retrouver les alertes concernant les arnaques financières sur le site <https://www.abe-infoservice.fr/>.

Attempted sale of false financial investments in the name of ELO and Auchan Retail

Individuals are currently passing misleading private individuals and companies by impersonating employees of Auchan Retail and ELO, by using the distinctive signs of these companies, and using false documents, in order to obtain subscription to false financial investments offers against obtaining large payments.

ELO and Auchan Retail are not accredited to offer financial services. ELO is currently making every effort to put an end to such acts of which it is the victim.

In case of doubt, in France, you can report the messages received and file a complaint via the THESEE system (<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N31138>) or <https://www.signal-spam.fr/> and you can find alerts concerning financial scams on the site <https://www.abe-infoservice.fr/>.